Inschrijving

Rejoignez l'Alliance
Française d'Utrecht et apprenez le français dans un cadre dynamique et convivial
! Avant de vous inscrire, merci de lire attentivement les informations
ci-dessous


Inscription



1. COMMENT DÉTERMINER VOTRE NIVEAU DE FRANÇAIS ?
Pour trouver le cours qui correspond à vos besoins, il est essentiel de déterminer votre niveau :
· Vous ne connaissez pas votre niveau ?Contactez Charlotte, notre coordinatrice pédagogique, pour un test d’évaluation gratuit. Ce test permettra de déterminer avec précision le cours adapté à vos compétences.
👉 Passer le test d'évaluation [lien]
·  
· Vous connaissez votre niveau ?
Consultez nos offres de cours et inscrivez-vous directement.
Important : ne vous inscrivez pas à un cours sans connaître votre niveau, au risque de ne pas pouvoir suivre de manière optimale les enseignements.
2. PROCESSUS D'INSCRIPTION
Voici les étapes pour vous inscrire :
· Choisissez votre cours
· 
· Consultez notre catalogue en ligne pour découvrir les cours disponibles, leurs horaires et leurs tarifs.
· Inscrivez-vous en ligne
1. 
· Remplissez le formulaire d'inscription sur notre site.
· Payez les frais d’inscription pour réserver votre place.
· Recevez une confirmation
· 
· Une fois votre inscription validée, vous recevrez un email confirmant votre place dans le cours choisi.
⚠️ Ne commandez pas de livre avant de recevoir la confirmation définitive de votre cours.
Rappel : Nos cours sont très demandés. L'inscription se fait sur la base du premier arrivé, premier servi, alors ne tardez pas à réserver !
3. INFORMATIONS ESSENTIELLES
· Places limitées : Pour garantir une bonne qualité d’enseignement, le nombre d’élèves par cours est restreint.
· Calendrier des cours : Consultez notre calendrier pour vérifier les dates de début et de fin de session. 👉 Le calendrier [lien]
· Matériel pédagogique : Les livres nécessaires seront indiqués dans votre confirmation d’inscription. Attendez cette confirmation avant de les acheter !
· Conditions d’inscriptions :-
· L'Alliance Française Utrecht se réserve le droit de commencer un cours sur la base d'un nombre minimum d'étudiants inscrits.
· Les étudiants doivent se conformer au règlement intérieur de l'Alliance Française Utrecht. La direction se réserve le droit d'annuler l'admission d'un étudiant en cas d'indiscipline.
· En vous inscrivant et en payant le cours, vous vous engagez toujours sur la totalité du cours.
· Les frais de scolarité ne seront remboursés que si l'Alliance Française Utrecht est contrainte d'annuler un cours ou si un étudiant potentiel ne peut pas être placé parce que le cours est complet.
· Le matériel pédagogique et les éventuels frais d'examen ne sont pas inclus dans les frais de scolarité.
· Les cours ne sont généralement pas dispensés pendant les vacances scolaires.
· En cas de maladie d'un enseignant, un remplaçant sera en principe assuré. Si cela n'est pas possible, l'étudiant sera averti en amont. Le cours annulé sera rattrapé ultérieurement.
· La coordination des cours a le droit d'apporter des modifications à l'horaire des cours, aux enseignants ou aux lieux de cours si nécessaire.
· L'Alliance Française Utrecht n'est pas responsable des dommages ou de la perte d'effets personnels.
· En ce qui concerne les annulations et les remboursements :
· Vous avez un délai légal de 14 jours (jours fériés inclus) à partir de la date de votre inscription pour exercer votre droit de rétractation. Pour cela, il vous suffit de nous en informer par écrit (cursus.utrecht@afpb.nl) avant la fin de ce délai.
· En cas de rétractation valide, l’Alliance Française Utrecht remboursera, par virement bancaire, les sommes versées (hors 50 euros de frais administratifs) sous un délai maximum de 30 jours après réception de votre demande.
· Le droit de rétractation ne s’applique pas si les cours ont déjà commencé pendant le délai de 14 jours. Si vous changez d’avis après le début des cours, vous devrez payer pour les séances déjà suivies.
Pour plus d’informations : vous pouvez lire l’intégralité de nos conditions générales de vente ici [lien].



1. HOE BEPAAL JE JE NIVEAU FRANS?
Om de juiste cursus voor jou te vinden, is het essentieel om je niveau te bepalen:
· Weet je je niveau niet?
Neem contact op met Charlotte, onze onderwijscoördinator, voor een gratis test. Met deze test kunnen we nauwkeurig bepalen welke cursus het beste bij jouw vaardigheden past.
👉 Doe de assessmenttest [link].
· Weet je wat je niveau is?
Raadpleeg ons cursusaanbod en schrijf je direct in.
Belangrijk: schrijf je niet in voor een cursus als je je niveau niet weet, anders kun je de lessen misschien niet zo goed volgen.




1. HOW DO YOU DETERMINE YOUR LEVEL OF FRENCH?
To find the right course for you, it's essential to determine your level: 
· Don't know your level yet ?
Contact Charlotte, our teaching coordinator, for a free assessment test. This test will enable us to accurately determine the course best suited to your skills.
👉 Take the assessment test [link].
· Do  you already know your level ?
Consult our course offers and enrol directly.
Important: don't sign up for a course if you don't know your level, otherwise you may not be able to follow the lessons to the best of your ability.
 
2. REGISTRATION PROCESS
Here's how to register:
o Choose your course
- Consult our online catalogue to find out about the courses available, their timetables and prices.
o Register online
- Fill in the registration form on our website.
- Pay the registration fee to reserve your place.
o Receive confirmation
- Once your registration has been validated, you will receive an email confirming your place on your chosen course.
⚠️ Do not order a book until you have received final confirmation of your course.
Reminder: Our courses are very popular. Enrolment is on a first come, first served basis, so don't delay in booking!
3. ESSENTIAL INFORMATION
· Limited places: To ensure good quality teaching, the number of students per course is limited.
· Course calendar: Consult our calendar to check start and end dates. 👉 Calendar [link]
· Teaching materials : The books required will be indicated in your enrolment confirmation. Please wait for this confirmation before purchasing them!
· Enrolment conditions :
- The Alliance Française Utrecht reserves the right to start a course on the basis of a minimum number of registered students.
- Students must comply with the internal rules of the Alliance Française Utrecht. The management reserves the right to cancel the admission of a student for indiscipline.
- By enrolling and paying for the course, you always commit yourself to the entire course.
- Tuition fees will only be refunded if the Alliance Française Utrecht is forced to cancel a course or if a potential student cannot be placed because the course is full.
- Teaching materials and any examination fees are not included in the tuition fees.
- Courses are not generally held during school holidays.
- In the event of a teacher's absence, a replacement will usually be provided. If this is not possible, the student will be informed in advance. The cancelled course will be schedule later in the session. 
- The course coordinator has the right to make changes to the course timetable, teachers or locations if necessary.
- The Alliance Française Utrecht is not responsible for damage or loss of personal belongings.
· Cancellations and refunds :
- You have a legal period of 14 days (including public holidays) from the date of your registration to exercise your right of withdrawal. To do so, simply inform us in writing (cursus.utrecht@afpb.nl) before the end of this period.
- In the event of a valid withdrawal, the Alliance Française Utrecht will reimburse, by bank transfer, the sums paid (excluding 50 euros for administrative costs) within a maximum period of 30 days after receipt of your request.
- The right of withdrawal does not apply if the course has already started within the 14-day period. If you change your mind after the course has started, you will have to pay for the sessions you have already attended.
For more information: you can read our full terms and conditions here [link].



4. CONTACTEZ-NOUS
Pour toute question ou assistance concernant votre inscription, n’hésitez pas à nous contacter :
· Email : cursus.utrecht@afpb.nl
· Téléphone : +31 6 25 20 63 34



4. CONTACT
Als je vragen hebt of hulp nodig hebt bij je registratie, aarzel dan niet om contact met ons op te nemen:
· E-mail: cursus.utrecht@afpb.nl
· Telefoon: +31 6 25 20 63 34


4. CONTACT US
If you have any questions or require assistance with your registration, please do not hesitate to contact us:
· Email: cursus.utrecht@afpb.nl
· Telephone: +31 6 25 20 63 34

